
学校運営協議会 議事録 

 

校 名 府立 港 高等学校 

校長名 氣 賀 聡 

 

開催日時 令和５年２月１０日（ 金 ） 16：00 ～ 17：00 

開催場所 大阪府立港高等学校 １階会議室 

委 員 千葉 真也 委員      中田 昌彦 委員 

福永 雅士 委員      平山 祐士 委員   

 

学 校 校長 氣賀 聡    教頭 小畑 龍業   事務長 大河内 るり子 

首席 内藤 亮一  首席 芦田 健   教務主任 加藤 学 

自治会顧問 宮地 耕介    養護助教諭 玄甫 かおり 

進路指導主事  廣江 邦昭   ３学年主任 稲田 和明 

2学年主任 吉田 正勝    1学年主任 青野 和弘 

傍聴者 な し 

協議資料 ・ 学校教育自己診断アンケート について 

・ 令和 4年度学校評価 について 

・ 令和 5年度学校経営計画 について 

備 考  

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 

 



議題等（次第順）  

大阪府立港高等学校 令和４年度 第３回学校運営協議会 

次   第 

１ 開会             （司会 教頭 小畑 龍業） 

２ 校長挨拶                 （校長 氣 賀 聡） 

３ 報告 

（１）各分掌・学年の進捗状況について（マネジメント表より） 

    ① 教務部 

   ② 生徒部 生徒指導 

   ③ 生徒部 自治会 

   ④ 生徒部 保健 

⑤ 進路指導部 

   ⑥ 総務部 

   ⑦ ３学年 

   ⑧ ２学年 

   ⑨ 1学年 

   ⑩ 人権教育推進委員会 

 

 

 

４ 協議 

・ 学校教育自己診断アンケート について 

・ 令和 4年度学校評価 について 

・ 令和 5年度学校経営計画 について 

 

５ 諸 連 絡 

今後の協議会予定 

令和 5年度第１回  令和５年５月１９日（金）16:00～   

 

 

７ 校長「閉会」の挨拶        （校長 氣 賀 聡） 

 

 

 

 

 

 

 

 



協議内容・承認事項等（意見の概要） 

１ 開 会 

 

２ 校長挨拶 

・コロナの感染が想定していたよりも落ち着いている。インフルエンザの流行についても注意

していきたい。 

・大阪府教育庁の方針：①部活動大阪モデル ②定時退勤日設定 ③公務運営効率化 

 大きな変化が予測される。 

・１１０周年記念事業を無事終了することができた。 

・中３生希望調査の倍率 現時点で 1.49倍 349人 

 

３ 報告 

  （１）各分掌・学年の進捗状況について（マネジメント表より） 

    ① 教務部 

   ・オンライン授業の体制が整ってきた。しかし、教員の感染時の対応が課題。 

   ・成績処理について、ミスのない処理・管理の徹底を行う。 

   ・科目選択を通して、生徒が進路実現について考える機会となった。 

   ・学年間での引継ぎを徹底する。 

 

② 生徒部 生徒指導 

・学習環境の整備について 2月からメロディーチャイムを試験的に廃止中。現時点で 

業間遅刻は少ない。 

・身だしなみ指導・・・最後まで指導を続ける。 

・遅刻、欠席・・・微増。 

・挨拶・・・礼はするが声は聞こえないといった状況 

 

③ 生徒部 自治会 

   ・令和 4年度は 3年ぶりに全ての学校行事を実施することができた。 

   ・1年生の部活動定着率は 54％であるため、目標の 60％につなげていきたい。 

   ・地域との連携を再開していきたい。 

 

④ 生徒部 保健 

   ・今年度の健康診断等は終了した。 

   ・教育相談について、SCや SSWとの連携を密にとる。 

   ・校内美化は大きな課題。分別・捨て方を生徒や教員に共有。 

   ・来年度は一斉避難訓練を実施する予定。 

 

 

 



 

⑤ 進路指導部 

・英検（1次）結果 3級  170名受験 ９７名合格 一次通過率 57％ 

          準 2級 236名受験 46名合格 一次通過率 19.5%  

          2級   20名受験  ２名合格 一次通過率 10％ 

 

 

⑥ 総務部 

   ・SNSを活用した新着図書の発信。 

   ・図書館前を改修 

   ・在学中の奨学金（「寺西育英会」）の案内・・・7名採用。 

   ・PTA主催で講習会を開催。 

   ・PTA社会見学を 3年ぶりに開催 

 

⑦ ３学年 

   ・特に重大な人権事象は起きなかった 

   ・ほとんど進路は決定。残りの生徒の指導を引き続き行っていく。 

   ・働き方改革について、考えていきたい。 

 

⑧ ２学年 

   ・第 2回進研模試は 120名ほど参加。進路に向けての意識が高まってきたかと思う。 

   ・進路に関する具体的な相談や自習室の利用が増加している。 

   ・修学旅行は沖縄に無事行くことができた。 

   ・挨拶を返す生徒、自発的に挨拶を行う生徒が全体的に増加している。 

 

⑨ 1学年 

   ・この 1年間で生徒と教員間の関係性を築いてきた。 

 

⑩ 人権教育推進委員会 

   ・担当者出張につき割愛 

   

 

【意見・質問】 

   ・生徒指導について 身だしなみ指導の際の教員間の差に苦情はないのか。 

   →現時点で大きな問題は起きていない。 

 

   ・中学校のアンケートについて 

   →オンラインで実施。紙の実施と大差は特になし。ほとんどが回答。 

 

 



 

５ 協議 

・ 学校教育自己診断アンケート について 

人権の伸び率高い。 

保護者アンケート HP閲覧の肯定的意見が少ない 改善する必要あり。 

生徒肯定率の変化 緩やかだが右肩上がりの肯定率。 

 

・ 令和 4年度学校評価 について 

 

教員・生徒のアンケート回答率が 2年連続で低下している。 

教員の掃除に対する意識が少し低い。 

下位層の学力を上げる必要がある。 

生徒指導に関する肯定率が 14％上がっている。 

人権に関する項目の肯定率が 11％上がっている。 

HP閲覧数の減少に関する対策を考える必要がある。 

 

 

・ 令和 5年度学校経営計画 について 

アレルギー対策委員会を定期的に実施する。 

生徒が安心して通うことができる学校づくりを引き続き実施していきたい。 

 

６ 諸連絡 

 今後の協議会予定 

令和 5年度 第１回  令和５年５月１９日（金）16:00～   

 

 

７ 校長「閉会」の挨拶        

  ・常磐学園大学が連携校になった。大阪キリスト教短期大学とも連携の話を進めている。 

 

 

次回の会議日程    

日 時 令和５年５月１９日（金） 16:00からの予定 

会 場 大阪府立港高等学校 会議室 

 


